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ATA DA VIGÉSIMA (20º) SESSÃO ORDINÁRIA, DO PRIMEIRO (1º) PERÍODO LEGISLATIVO, DA PRIMEIRA
(1ª) SESSÃO LEGISLATIVA, DA VIGÉSIMA (20ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, na sede do Legislativo Itajaiense, sito a Avenida Vereador
Abrahão João Francisco (Contorno Sul), nº 3825, bairro Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador
"ARNO  CUGNIER",  estiveram  reunidos  os  seguintes  senhores  vereadores:  Adão  Bittencourt,  Bruno  Alfredo
Laureano (Bruno da Saúde), Carlos Alexandre Raimundo (Xande Celular), Carlos Roberto Mello (Calinho
Bombeiro),  Cristiano  Klaus  Fischer,  Fernando  Martins  Pegorini,  Hilda  Carolina  Deola,  Leandro  Luy
Peixoto (Leandro do Nadar), Liliane Mayre Fontenele, Maurílio Moraes, Odivan Wivaldo Linhares, Pedro
Paulo  Molleri  (Pedrão  Molleri),  Renata  Narcizo  Machado,  Roberto  Rivelino  da  Cunha  (Beto  Cunha),
Sandro  Roberto  Serpa,  Vanderley  Dalmolin  e  Victor  R.  Nascimento.  Às  dezesseis  horas  e  três  minutos
(16h03min), o senhor Presidente, Vereador Fernando Martins Pegorini, secretariado pelo Vereador Carlos
Roberto Mello, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo
Vereador  Cristiano  Klaus  Fischer.  CORRESPONDÊNCIAS  RECEBIDAS  DE  DIVERSOS:  1)  Do  Executivo
Municipal - Gabinete do Prefeito -  Ofício nº 261/2025 - em resposta às Indicações nº 501, 622, 691, 761, 762,
763, 764 e 765/2025, de autoria de diversos vereadores; Ofício nº 263/2025 - em resposta à Indicação nº 612/2025,
de autoria do vereador Roberto Rivelino da Cunha; Ofício nº 262/2025 - em resposta às Indicações nº 356, 359, 360,
362, 366, 367, 368, 370, 372, 374, 376, 380, 381, 382, 383, 384, 387, 388, 390, 393, 394, 395, 397, 399, 401, 402,
403, 404, 406, 407, 409, 412, 413, 414, 415, 416, 417, 418, 419, 422, 423, 424, 425, 427, 428, 429, 431, 432, 433,
438, 439, 441, 442, 444, 446, 447, 450, 451, 452, 453, 454, 455, 456, 457, 458, 459/2025, de autoria de diversos
vereadores;  Ofício nº 269/2025  -  em resposta  às  Indicações  nº  711 e  774/2025,  de  autoria  do  vereador  Carlos
Alexandre Raimundo; Ofício nº 267/2025 - em resposta à Indicação nº 825/2025, de autoria do vereador Sandro
Roberto Serpa; Ofício nº 270/2025 - em resposta às Indicações nº 578, 674, 717, 723, 769, 771, 772, 778, 786,
806/2025,  de  autoria  de  diversos  vereadores;  Ofício  nº  21/2025/GABPREF  -  em  resposta  ao  Requerimento  nº
187/2024 de autoria  do Ver.  Maurílio  Moraes;  Ofício nº 292/2025/GABPREF  -  em resposta  ao Requerimento nº
28/2025  de  autoria  do  Ver.  Roberto  Rivelino  da  Cunha.  INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  ADÃO
BITTENCOURT - PL: Indicação nº 1407/2025  -  Solicitando a implantação de uma praça infantil  na entrada do
bairro São Roque em frente à subida do Semasa. Indicação nº 1459/2025 - Solicitando a implantação de ciclofaixa
na Rua Silva ao lado do Colégio São José. Indicações do Vereador BRUNO ALFREDO LAUREANO (BRUNO DA
SAÛDE)  -  MDB:  Indicação  nº  1642/2025  -  Solicitando  que  seja  realizado  pavimentação  asfáltica  no  Beco  do
Joanico, bairro Fazenda. Indicação nº 1643/2025 - Solicitando uma providência em relação a falta de iluminação em
direção  ao  Bico  do  Papagaio,  localizado  no  bairro  Cabeçudas.  Indicações  do  Vereador  CARLOS  ALEXANDRE
RAIMUNDO (XANDE CELULAR) - União Brasil: Indicação nº 1455/2025 - Solicitando a criação e construção de
uma Unidade Básica de Saúde - UBS no Jardim Progresso, Cordeiros, próximo ao terminal rodoviário. Indicação nº
1456/2025 - Solicitando roçagem e limpeza das calçadas da Rua Luíz Lopes Gonzaga, São Vicente. Indicações do
Vereador  CARLOS  ROBERTO  MELLO  (CALINHO  BOMBEIRO)  -  PL:  Indicação  nº  1458/2025  -  Solicitando
auditoria  no  contrato  nº  136/2023,  firmado  por  meio  do  edital  de  credenciamento  nº  001/2023,  e  no  contrato  nº
137/2023. Indicação nº 1464/2025 - Solicitando a instalação de uma faixa elevada para travessia de pedestres, bem
como placa indicando "escola",  na Rua Irineu Maria,  nº  955,  Portal  I,  em frente ao CEI  Querubim. Indicações do
Vereador CRISTIANO KLAUS FISCHER - PRD: Indicação nº 1315/2025 - Solicitando a adaptação do banheiro
para pessoas com deficiência na Unidade Básica de Saúde (UBS) Canhanduba, localizada na Rua João Thomaz Pinto.
Indicação nº 1317/2025 - Solicitando um termohigrômetro para a farmácia da Unidade Básica de Saúde (UBS) São
Pedro, localizada na Rua Francisco Boaventura da Silva, nº 54, bairro Itaipava. Indicações da Vereadora HILDA
CAROLINA DEOLA - PDT: Indicação nº 1452/2025  -  Solicitando a pavimentação asfáltica da rua Ângelo Rodi,
bairro Dom Bosco. Indicação nº 1453/2025 - Solicitando a construção de uma passarela elevada na Avenida Abraão
João Francisco, em frente à entrada do bairro Nossa Senhora das Graças. Indicações do Vereador LEANDRO LUY
PEIXOTO (LEANDRO DO NADAR) - MDB: Indicação nº 1463/2025 - Solicitando a notificação do proprietário do
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terreno  localizado  na  Rua  Raul  Machado,  99  no  bairro  Cidade  Nova,  para  limpeza  do  mesmo.  Indicação  nº
1465/2025 - Solicitando a notificação do proprietário do terreno localizado na Rua José Domingos Machado no bairro
Cidade Nova, para que o mesmo providencie a limpeza e reparo do tapume. Indicações da Vereadora LILIANE
MAYRE FONTENELE - PL: Indicação nº 1639/2025 - Solicitando notificação do proprietário, do imóvel localizado
na  Rua  XV  de  Novembro,  448,  bairro  Centro,  para  que  regularize  a  calçada  do  referido  endereço,  garantindo
acessibilidade e segurança. Indicação nº 1640/2025 - Solicitando implementação de sinalização horizontal e vertical
no trecho final da Rua Carlos Mafra no acesso a Av. Gov. Adolfo Konder, afim de organizar o fluxo de veículos e garantir
maior  segura.  Indicações  do  Vereador  MAURÍLIO  MORAES  -  Progressistas:  Indicação  nº  1460/2025  -
Solicitando  estudo  para  instalação  de  lombadas,  nas  proximidades  do  número  250,  na  Rua  João  Dalmolin,  bairro
Carvalho. Indicação nº 1462/2025 - Solicitando revisão no tempo da sincronização do semáforo para pedestres na
Av. Ver. Abrahão João Francisco esquina com a rua Uruguai, Centro. Indicações do Vereador ODIVAN WIVALDO
LINHARES - PSD: Indicação nº 1457/2025 - Solicitando a instalação de guard rail em ambos os sentidos da Rua
Jacob Ardigó, bairro Dom Bosco. Indicação nº 1461/2025 - Solicitação para podar árvores localizadas na Rua Bruno
França, próximo ao número 405, bairro Praia Brava. Indicações do Vereador PEDRO PAULO MOLLERI (PEDRÃO
MOLLERI) - PL: Indicação nº 1316/2025 - Solicitando que seja realizado a manutenção da mata na passagem dos
molhes  do  Atalaia,  localizado  no  Município  de  Itajaí,  bem  como  a  manutenção  dos  bancos,  decks  e  lixeiras  que
compreendem a praia. Indicação nº 1451/2025 - Solicitando viabilidade para incluir na programação do Prefeitura
nos Bairros um local para a UAPA realizar doação de animais e/ou cadastro e orientação sobre castração de animais.
Indicações  da  Vereadora  RENATA  NARCIZO  MACHADO  -  PDT:  Indicação  nº  1644/2025  -  Solicitando  a
colocação  de  um  semáforo  no  cruzamento  da  rua  Enedina  D’Ávila  Ferreira  com  a  rua  Oswaldo  Cruz,  no  bairro
Cordeiros, para evitar acidentes que tem sido uma constante naquele local. Indicação nº 1645/2025 - Solicitando a
reparação do calçamento, limpeza das calçadas e meio-fios da Rua Carlos Seára, no trecho compreendido entre o
número 650 e a esquina da Rua Ciriaco Meirinho, para segurança dos usuários. Indicações do Vereador ROBERTO
RIVELINO DA CUNHA (BETO CUNHA) - Republicanos: Indicação nº 1274/2025 - Solicitando a incorporação de
Médico Pediatra no quadro de servidores da UBS do bairro São Roque. Indicação nº 1314/2025 - Solicita o aumento
de servidores para atuarem no Centro Municipal de Educação Alternativa de Itajaí (CEMESPI), pois atualmente a fila de
espera é extensa, chegando a meses para iniciar o atendimento. Indicações do Vereador SANDRO ROBERTO
SERPA - PSDB: Indicação nº 1553/2025 - Solicitando as seguintes melhorias para o C.E.I. Graziela Vieira, bairro
KM12:  instalação  de  cobertura  da  quadra  de  esportes  e  de  mais  um  banheiro  para  os  alunos.  Indicação  nº
1641/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica em toda a extensão da Rua Itapoá, bairro Ressacada.  Indicações
do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB: Indicação nº 1454/2025 - Solicitando a pavimentação asfáltica da
rua João Evangelista, localizada no bairro Brilhante 2. Indicação nº 1466/2025 - Solicitando a substituição da placa
de identificação da rua Edmundo Wippel esquina com Avenida Itaipava, bairro Itaipava. Indicações do Vereador
VICTOR R.  NASCIMENTO -  PL:  Indicação nº 1637/2025 -  Solicitando  a  instalação  de  uma placa  de  sentindo
proibido na conversão da Av. Irineu Bornhausen para a Travessa Escoteiro Júlio César de Medeiros, Bairro São João.
Indicação nº 1638/2025  -  Solicitando o tapamento de um buraco na malha asfáltica da Rua Alberto Werner, no
Bairro Vila Operária, em frente ao imóvel de nº 967.  MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária
76/2025  que  AUTORIZA  O  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL  A  DOAR  IMÓVEIS  AO  DEPARTAMENTO  NACIONAL  DE
INFRAESTRUTURA - DNIT. Autoria: Executivo Municipal. MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária
67/2025 que PROÍBE O USO DE CAIXAS DE SOM, AUTOFALANTES E EQUIPAMENTOS SONOROS SEMELHANTES NAS
PRAIAS DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria: Fernando Martins Pegorini - PL. 2 - Projeto de
Lei Ordinária 69/2025 que DISPÕE SOBRE A REALIZAÇÃO PERIÓDICA DE ANÁLISE DA ÁGUA DOS RESERVATÓRIOS
DAS  ESCOLAS  E  CRECHES  PÚBLICAS  DO  MUNICÍPIO  DE  ITAJAÍ  E  DÁ  OUTRAS  PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Vanderley
Dalmolin - MDB. 3 - Projeto de Lei Ordinária 70/2025 que DISPÕE SOBRE A IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA DE
TURISMO CULTURAL E HISTÓRICO NAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE ENSINO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.  Autoria:  Vanderley  Dalmolin  -  MDB.  DELIBERAÇÃO:  o  senhor  Presidente  determinou  o
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encaminhamento das Indicações ao Poder Executivo, bem como dos projetos às Comissões competentes, a fim de que
sejam elaborados os devidos pareceres. Ato contínuo, também foram apresentados os seguintes REQUERIMENTOS:
Requerimento nº 79/2025 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN – MDB - requer o envio de ofício à Secretaria
de Educação do Estado de Santa Catarina, requerendo as seguintes informações referentes à Escola de Educação
Básica Monsenhor Vendelino Hobold. A) Qual é o número total de professores atualmente em exercício na unidade
escolar? B) Quantos professores estão ausentes e quais disciplinas ou séries estão sendo afetadas? C) Há previsão
para a contratação de novos profissionais para suprir as vagas em aberto? Se sim, qual o prazo estimado? D) Enquanto
não  ocorre  a  reposição  dos  professores,  quais  profissionais  estão  permanecendo  com  os  alunos?  Informar  a
qualificação  e  a  função  desempenhada.  Requerimento  nº  82/2025  do  Vereador  ROBERTO  RIVELINO  DA
CUNHA (BETO CUNHA) – Republicanos  - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria de
Desenvolvimento  Urbano e  Habitação,  que  preste  as  seguintes  informações  relacionadas  ao  bairro  São  Roque:  1)
Existe, atualmente, no bairro São Roque, algum terreno público de propriedade do Município de Itajaí disponível para
uso comunitário ou institucional? 2) Caso positivo, qual a localização exata (endereço e matrícula imobiliária) desses
terrenos? 3) Há estudos, projetos ou planejamento para a implantação de área de lazer ou praça pública no bairro São
Roque? 4) O Município recebeu alguma demanda da comunidade local solicitando a criação de uma praça pública
naquele bairro? 5) Em caso de inexistência de projeto em andamento, há possibilidade de inclusão da construção de
praça  pública  no  planejamento  orçamentário  ou  no  Plano  Plurianual  do  Município?  6)  Existe  algum convênio  com
iniciativa privada ou programa estadual/federal que permita a construção de praças públicas em bairros carentes de
infraestrutura  urbana?  Requerimento  nº  84/2025  do  Vereador  LEANDRO  LUY  PEIXOTO  (LEANDRO  DO
NADAR) – MDB - requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria de
Educação, solicitando que nos seja remetido no prazo regimental resposta aos seguintes questionamentos a respeito
dos alunos Transtorno do Espectro Autista – TEA. Quantos Agentes de Apoio a Educação Especial o Município possui?
Quantos alunos necessitam dos Agentes de Apoio a Educação Especial? Existe um número de quantos alunos tem
hipersensibilidade auditiva? Quantos destes necessitam de abafadores sonoros? A Secretaria de Educação disponibiliza
abafadores  aos  alunos  que tem hipersensibilidade auditiva?  Requerimento nº 86/2025 do Vereador CARLOS
ROBERTO MELLO (CALINHO BOMBEIRO) – PL - requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, com
cópia ao Secretário Municipal de Desenvolvimento Urbano e Habitação SEDUH, ao Secretário Municipal de Esportes, e
ao Secretário Municipal de Obras, solicitando as seguintes informações sobre a praça esportiva do bairro Santa Regina,
localizada entre as ruas Vereador Pedro João de Souza Filho e Marcos Aurélio Seára: 01) Atualmente existe alguém
responsável pelos cuidados com a citada praça esportiva? Caso afirmativo, essa pessoa é do quadro de funcionários do
município e ainda, é remunerada? 02) Como é feita a utilização do espaço? Há controle por horário ou qualquer forma
de agendamento para uso? Caso afirmativo, o controle é feito por quem? 03) Há cobrança de mensalidade ou de
qualquer  valor  para  a  utilização  da  praça,  mais  especificamente  o  uso  do  campo  de  futebol?  04)  Existe  alguma
associação responsável  pelos cuidados com a praça? 05) Existe algum documento expedido pelo poder executivo
municipal autorizando alguma pessoa física ou jurídica a ser responsável por alguma praça pública? 06) O município
repassa algum valor, seja por meio de emendas ou não, para o cuidado e manutenção com a referida praça esportiva?
Caso afirmativo, existe a prestação de contas? 07) Quais os custos e despesas que o município teve com a aludida
praça esportiva nos últimos 4 anos? 08) O município possui acordo ou contrato com alguma empresa responsável por
manter as praças públicas em condições de uso pela comunidade? 09) Nas praças que existem cercas de proteção,
estas  possuem  chave  para  acesso  a  quadras,  banheiros,  campos  de  futebol,  etc.  Deste  modo,  quem  é  o(a)
responsável pela guarda/posse dessa chave, abertura e fechamento desses ambientes? Requerimento nº 55/2025
do Vereador SANDRO ROBERTO SERPA – PSDB - requer o envio de ofício ao Delegado da Capitania dos Portos de
Itajaí,  Capitão de Fragata Warisson Guimarães Alves,  com cópia ao Prefeito Municipal  e ao Secretário de Turismo,
referente às medidas de acesso turístico ao Farol de Cabeçudas, considerando que o local é um patrimônio histórico,
cultural e turístico de grande relevância e beleza natural para a cidade de Itajaí e para o Estado de Santa Catarina,
solicitamos as seguintes informações: 1-) Quais são os motivos que justificam a restrição de acesso ao Pontal do Farol
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de Cabeçudas? 2-) Existe algum estudo ou análise técnica que impeça a abertura controlada do local para visitação
pública? 3-) Quais são as medidas de segurança e preservação necessárias para garantir a abertura ao público sem
comprometer a integridade do patrimônio? 4-) Existe algum estudo, projeto ou providência em andamento para liberar
o acesso? 5-) Se sim, qual o prazo para a abertura? 6-) Existe alguma medida que a Prefeitura Municipal de Itajaí possa
realizar  para dar celeridade nesse processo e garantir  o acesso dos visitantes? Se sim, quais? Requerimento nº
75/2025 da Vereadora LILIANE MAYRE FONTENELE – PL - requer o envio de ofício ao Exmo. Sr. Robison Coelho,
Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  ao  Instituto  Itajaí  Sustentável  (INIS)  e  à  Vigilância  Epidemiológica  de  Itajaí,  solicitando
informações e esclarecimentos acerca do controle da esporotricose felina, conhecida como doença do jardineiro. 01)
Existe algum dado registrado sobre a doença nos anos de 2024 e 2025? 02) Em caso afirmativo, quantos animais
foram recolhidos? 03) Quantos animais foram abandonados devido à doença? 04) Quantos dos animais registrados
com esporotricose em Itajaí possuem tutores? Existe algum acompanhamento ou suporte específico oferecido a esses
tutores  durante  o  tratamento  da  doença?  05)  Há  algum  programa  ou  campanha  de  suporte  específico  para  a
população  e  tutores  de  animais  afetados?  Caso  haja,  como  essas  iniciativas  estão  sendo  compartilhadas  com  a
população? Requerimento nº 76/2025 do Vereador CARLOS ALEXANDRE RAIMUNDO (XANDE CELULAR) -
União Brasil - requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. Robison José Coelho, a fim de
que preste as seguintes informações sobre a frota de veículos da Prefeitura Municipal de Itajaí: 1) Qual o número de
veículos que integra a frota do Município? 2) Quantos veículos são de propriedade do Município? Favor descrever esses
veículos indicando marca, modelo, ano de fabricação e número da placa; 3) Quais secretaria estão utilizando esses
veículos? Favor indicar o veículo e a Secretaria; Requerimento nº 83/2025 do Vereador ADÃO BITTENCOURT –
PL - requer o envio de ofício ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, com cópia à Coordenadoria de Trânsito de Itajaí –
CODETRAN e ao Serviço Municipal de Água, Saneamento Básico e Infraestrutura - SEMASA, solicitando as seguintes
medidas: 1. O CODETRAN realizou verificação e análise da necessidade de estudos técnicos para garantir a segurança
dos servidores públicos do Serviço Municipal de Água, Saneamento Básico e Infraestrutura – SEMASA, localizado na
Rua  Heitor  Liberato,  1189,  Vila  Operária,  Itajaí,  SC,  CEP  88303-101,  bem  como  dos  clientes  que  utilizam  o
estacionamento situado do outro lado da Rua Heitor Liberato e precisam atravessar a via não sinalizada diariamente
para acessar o atendimento?; 2. Foram avaliadas, com base no Código de Trânsito Brasileiro, as seguintes medidas de
melhoria para a segurança dos servidores e clientes que atravessam a Rua Heitor Liberato: a) Instalação de dispositivo
redutor de velocidade próximo ao acesso principal da SEMASA, reduzindo a velocidade dos veículos; b) Criação de
faixas de pedestres adicionais, devidamente sinalizadas, para facilitar a travessia segura; c) Melhoria na sinalização
horizontal e vertical, com renovação da via e placas indicativas de travessia de pedestres; d) Instalação de semáforo
com  botão  de  chamada  para  pedestres,  permitindo  a  interrupção  do  fluxo  de  veículos  em  horários  de  maior
movimento; e) Colocação de barreiras ou grades de proteção para canalizar o fluxo de pedestres e evitar travessias
em locais de risco; f) Outras medidas oriundas da especial análise por parte dos órgãos acima nominados. 3. Qual o
prazo  estimado  para  a  realização  dos  estudos  técnicos  e  a  implementação  das  medidas  corretivas?  4.  Há  um
cronograma  ou  data-limite  para  que  a  Autarquia  vá  para  o  novo  imóvel  adquirido  pelo  Poder  Público  e  que  fica
localizado em frente ao CIS (centro Integrado de Saúde)? Em caso negativo, quais as medidas estão sendo tomadas
para que o SEMASA vá para o novo prédio? Requerimento nº 87/2025 da Vereadora HILDA CAROLINA DEOLA
– PDT - requer o envio de ofício ao Serviço Municipal de Água, Saneamento Básico e Infraestrutura – SEMASA, com
cópia  ao  Prefeito  Municipal,  solicitando  as  seguintes  informações  e  documentos  relacionados  às  contratações  de
serviços de publicidade e propaganda realizadas pelo órgão no período de 1º de janeiro de 2025 até a presente data:
1.  Cópia  integral  dos  contratos  firmados  com agências  de  publicidade  e  propaganda,  incluindo  eventuais  aditivos
contratuais e justificativas para suas celebrações; 2. Notas de empenho correspondentes às referidas contratações,
especificando os valores empenhados e pagos; 3. Notas fiscais emitidas pelas empresas contratadas, discriminando os
serviços prestados e os valores correspondentes; 4. Justificativas formais para as contratações realizadas, incluindo
pareceres técnicos, estudos ou relatórios que embasaram a necessidade e a escolha das agências contratadas; 5.
Informações  detalhadas  sobre  os  processos  licitatórios  que  resultaram nas  contratações,  incluindo  editais,  atas  de
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julgamento, composição das comissões de licitação e demais documentos pertinentes. Requerimento nº 90/2025
da 20ª Legislatura - Comissão de Cultura e Turismo - requerem diligências ao Executivo Municipal nos seguintes
termos: o envio de cópia dos autos completos do Projeto de Lei Ordinária n. 06/2025, que "DECLARA A 'FESTA DE SÃO
JOÃO' INTEGRANTE DO PATRIMÔNIO CULTURAL IMATERIAL DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ" para o Conselho Municipal de
Patrimônio Cultural para conduzir o devido processo administrativo de registro do bem cultural, nos termos do Decreto
Federal n. 3551/2000 e Resolução Federal IPAHN n. 01/2006 e, após a devida análise e possível registro, que retorne a
esta Comissão para Parecer definitivo, nos termos do artigo 59 do Regimento Interno. Requerimento nº 93/2025 do
Vereador MAURÍLIO MORAES – Progressistas - requer envio de ofício ao Sr. Prefeito Municipal, com cópia ao Vice
Prefeito  a  a  Secretaria  Municipal  de  Saúde,  para  que  responda  as  seguintes  indagações:  a)  Quantas  macas  tem
disponível na rede municipal de saúde? b) Quantas cadeiras de rodas tem disponível na rede municipal saúde? c)
Quantas cadeiras de banho tem na rede municipal de saúde? d) Quantas macas, cadeiras de rodas e cadeiras de
banho  tem  em  uso?  e)  Quantas  macas,  cadeiras  de  rodas  e  cadeiras  de  banho  fora  de  uso?  f)  Como  é  feito  a
manutenção das macas, cadeiras de rodas e cadeiras de banho? g) Existe alguma empresa que faz a manutenção? Se
sim enviar cópia do contrato; h) Explicar de que forma é feito a manutenção preventiva, e, i) O que é feito com as
macas, cadeiras de rodas e de banhos que não tem mais uso? Requerimento nº 69/2025 do Vereador ODIVAN
WIVALDO LINHARES – PSD - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria de Obras, à
Secretaria  Municipal  de  Desenvolvimento  Urbano  e  Habitação  e  à  Codetran,  solicitando  as  seguintes  informações
referentes à Rua Sidnei Schulze, no bairro Cidade Nova: 1) A rua sofre alagamentos frequentes durante chuvas fortes e
demora para secar. A tubulação de drenagem é adequada para o escoamento das águas pluviais? Existe previsão de
substituição  ou  reforma  dessa  tubulação,  considerando  que  os  reparos  feitos  pelo  SEMASA  não  resolveram  o
problema?  2)  Quais  medidas  estão  sendo tomadas  para  corrigir  os  buracos  na  rua?  Há  previsão  para  reparos  ou
melhorias no pavimento, dado os riscos que esses buracos oferecem a motoristas e pedestres? 3) A entrada da rua
possui uma placa proibindo o tráfego de caminhões de container, mas o fluxo continua intenso e moradores relatam
rachaduras em casas e muros. Qual a razão da fiscalização ser ineficaz? Quais ações estão sendo planejadas para
impedir  esse  tráfego,  levando  em  conta  as  condições  da  via  e  os  impactos  nas  construções  residenciais?  4)
Considerando  que  a  Rua  Sidnei  Schulze  será  uma  das  vias  de  acesso  à  nova  ponte,  o  que  aumentará
significativamente o fluxo de veículos, incluindo caminhões, qual a estratégia para melhorar a infraestrutura da via?
Está  prevista  a  execução  de  obras  de  alargamento,  pavimentação  ou  melhorias  no  sistema  de  drenagem  para
suportar  o  aumento  do  tráfego?  Requerimento  nº  97/2025  do  Vereador  BRUNO  ALFREDO  LAUREANO
(BRUNO DA SAÛDE) – MDB - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal de
Saúde,  solicitando  informações  referentes  as  dispensas  de  licitações  nº  015/2025  e  016/2025  das  empresas
BETTICORE  SERVIÇOS  EM  SAÚDE  e  AVIVE  GESTÃO  DE  SERVIÇOS  MÉDICOS  LTDA,  que  visam  a  contratação  de
empresas  para  prestação  de  serviços  de  enfermagem,  técnico  de  enfermagem,  farmácia  e  serviços  médicos
especializados  para  atender  a  Central  de  Atendimento  da  dengue  e  doenças  infectocontagiosas.  Nesse  sentido,
requer:  1  -  Enviar  cópia  integral  dos  contratos  024/2025/FMS  e  025/2025/FMS,  com  os  devidos  processos
administrativos, incluindo edital e anexos, certidões negativas, ordem de serviço, justificativa da dispensa de licitação,
ambos acompanhados do parecer jurídico da Procuradoria Geral do Município; 2 – Encaminhar cópia digitalizada de
todos os orçamentos colhidos para embasar a contratação; 3 - Quantas empresas foram contatadas para prestação
dos serviços e apresentação dos orçamentos? Demonstrar cada contato; 4 - Encaminhar documentação referente as
propostas recebidas; 5 - Qual a razão específica para optar pela dispensa de licitação para contratação emergencial? 6
-  Quais  medidas  estão  sendo  tomadas  para  evitar  a  recorrência  de  contratações  emergenciais  por  dispensa  de
licitação  nesse  setor,  garantindo  planejamento  adequado  para  as  demandas  futuras?  7  –  Qual  base  de  cálculo  a
Secretaria de Saúde utilizou para justificar o número de horas dos profissionais contratados? 8 – Encaminhar planilha
correspondente  ao  item  anterior.  9  –  Informar  nome  do(a)  Fiscal  das  respectivas  dispensas  de  licitações;  10  –
Apresentar  documentação  do  quadro  geral  da  equipe  técnica,  bem  como  registro  nos  referidos  conselhos;  11  –
Apresentar espelho do ponto eletrônico referente ao mês de março de todos funcionários que prestaram serviços na
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central da dengue; 12 – Apresentar relatório de registro de frequência de todos os profissionais, contendo a planilha
com o total  de horas; 13 – Apresentar a declaração de inexistência de fato impeditivo a contratação por parte da
Secretária Municipal  de Saúde;  14 –  Em consulta realizada junto à Receita Federal,  foi  constatado que a empresa
Betticore Serviços em Saúde Ltda, teve sua abertura na data de 08.10.2024, dois dias após a última eleição municipal.
Justificar motivo da escolha da referida empresa; 15 - Quais os motivos para escolha da empresa Betticore Serviços em
Saúde, considerando não haver experiência anterior em serviços prestados a administração pública? 16 - A empresa
contratada  Betticore  tem histórico  na  prestação  de  serviços  de  enfermagem?  Sendo  afirmativo  favor  encaminhar
histórico detalhado; 17 – Justificar o motivo do quadro societário das empresas Avive e Betticore serem os mesmos
sócios; 18 - Houve parecer da Procuradoria Geral do Município no sentido de analisar se a contratação da empresa com
dispensa de licitação, não fere o princípio da impessoalidade da administração pública? 19 - Por qual razão não se
deflagrou  processo  licitatório  ainda  durante  a  transição  administrativa,  já  que  a  mesma  foi  realizada  de  forma
colaborativa, conforme relatos e já era de conhecimento da Secretaria de Saúde, a situação que se alarmava sobre a
dengue?  20  –  Encaminhar  atestado  de  capacidade  técnica,  regularmente  emitido  pelo  conselho  profissional
competente, quando for o caso, que demonstrem capacidade operacional na execução de serviços prestados pelas
empresas  contratadas.  DELIBERAÇÃO:  O  Requerimento  nº  79/2025  foi  aprovado  com  12  votos  favoráveis.  O
Requerimento nº 82/2025 foi aprovado com 13 votos favoráveis. Já o Requerimento nº 84/2025 foi aprovado com 16
votos favoráveis. O Requerimento nº 86/2025 foi sobrestado durante a 20ª Sessão Ordinária pelo prazo de 30 dias a
pedido do vereador proponente. Os Requerimentos nº 55/2025 e 75/2025 foram aprovados com 13 votos favoráveis.
Já o Requerimento nº 76/2025 foi aprovado com 12 votos favoráveis. A deliberação dos requerimentos restantes ficou
adiada à sessão ordinária seguinte, em razão do término do horário do grande expediente.  Na sequência, ocorreu o
USO  DA  TRIBUNA:  Discursaram  os  Vereadores:  Bruno  Alfredo  Laureano,  Leandro  Luy  Peixoto,  Adão
Bittencourt, Hilda Carolina Deola. O discurso dos senhores vereadores está disponível no canal da Câmara de
Vereadores  de  Itajaí,  no  “Youtube”,  que  poderá  ser  acessado  através  do  seguinte  link”
https://www.youtube.com/watch?v=uV6MoVGmQBw.  PAUTA  REGIMENTAL:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária
49/2025 que ACRESCE E ALTERA DISPOSITIVO NA LEI Nº 7.294, DE 02 DE AGOSTO DE 2021, QUE DISPÕE SOBRE O
PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, PARA O QUADRIÊNIO 2022-2025, ALTERA A LEI Nº 7.695, DE 15 DE
OUTUBRO DE 2024, QUE DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA A ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL PARA O
EXERCÍCIO DE 2025 E ALTERA A LEI Nº 7.746, DE 20 DE DEZEMBRO DE 2024, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA
DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ  PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2025,  ATRAVÉS DA ABERTURA DE
CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL. Autoria: Executivo Municipal. MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: Não há matérias da
ordem do dia.  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em primeira discussão
e votação o  Projeto de Lei Ordinária 49/2025 que ACRESCE E ALTERA DISPOSITIVO NA LEI Nº 7.294, DE 02 DE
AGOSTO DE 2021, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO PLURIANUAL DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ, PARA O QUADRIÊNIO 2022-
2025,  ALTERA  A  LEI  Nº  7.695,  DE  15  DE  OUTUBRO  DE  2024,  QUE  DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA  A
ELABORAÇÃO  DA  LEI  ORÇAMENTÁRIA  ANUAL  PARA  O  EXERCÍCIO  DE  2025  E  ALTERA  A  LEI  Nº  7.746,  DE  20  DE
DEZEMBRO DE 2024, QUE ESTIMA RECEITA E FIXA A DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O
EXERCÍCIO  FINANCEIRO  DE  2025,  ATRAVÉS  DA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL.  Autoria:  Executivo
Municipal. ENCERRAMENTO: Agradecendo a Deus pelo auxílio na condução dos trabalhos, a presença dos senhores
vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público  assistente,  o  senhor  Presidente,  vereador  Fernando  Martins
Pegorini, convocou os vereadores para a Vigésima Primeira Sessão Ordinária, no dia dezessete de abril de
dois mil e vinte e cinco, na sede da Câmara de Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte. 
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Vereador Fernando Martins Pegorini                       Vereador Carlos Roberto Mello           
                      Presidente                                                                1º Secretário 
 


